de réprobation touchant les faits de Loublande et les écrits qui s'y rapportent, "sens énoncé et expressément voulu par la Sacrée Congrégation".

A. H.

n

e

1:

CE

er

g€

de

(A

en

fid

jet

l'u

du

cas

dar

rais

de

et e

nec

e p

The

à ne

les r

vous

dims

de St

par I

a été

SIR A.-B. ROUTHIER

La presse canadienne, tant anglaise que française, a multiplié les témoignages à la mémoire de Sir Adolphe Routhier. Elle a rendu hommage à la distinction de ses manières et au charme de sa conversation, à l'éloquence de sa parole et à l'élégante précision de sa plume, à la science du magistrat et à l'enseignement clair et solide du professeur universitaire, aux nobles aspirations du patriote et à la foi militante souvent, vivante et agissante toujours, du chrétien. De ces éloges tout est à retenir, et il faut y voir l'expression d'une juste reconnaissance envers un homme qui a bien mérité de l'Église et de la patrie.

L'exemple de sir Adolphe Routhier pourra être cité aux jeunes gens d'aujourd'hui. La Providence avait doué d'une façon admirable son esprit et son cœur ; d'une façon admirable aussi, par un travail constant et méthodique, il a su développer ses qualités natives. En louant l'écrivain disert, le polémiste fin et vigoureux, le jurisconsulte éminent, on ne doit pas oublier le travailleur discipliné, l'homme de devoir.

Le juge Routhier a été fidèle à la loi du travail jusque dans sa vieillesse. Un des plus beaux livres qui soient sortis de sa plume De l'homme à Dieu, a été écrit quelques années à peine avant qu'il s'en allât de la terre au ciel. Cet ouvrage avec Paulina, le dernier en date, forment le digne couronnement d'une vie largement consacrée aux choses de l'art, de la science et de la religion.

Le juge Routhier a été hautement honoré par les chefs suprêmes de l'Église et de l'État. Sa Majesté le roi Edouard VII l'a créé chevalier de l'ordre de Saint-Michel et de Saint-Georges et Sa Sainteté Léon XIII, grand Croix de Saint-Grégoire-le-Grand. Tant par l'exercice de ses fonctions que par les succès qu'il a obtenus et les titres qui lui ont été décernés, il a connu la gloire ici-bas.

Mais cette gloire, il ne s'y est jamais attaché outre mesure. Catholique éclairé, il n'a eu vraiment en vue toute sa vie que de mériter la gloire éternelle.

Sir Adolphe Routhier est arrivé aujourd'hui, nous aimons à le croire, au terme de ses espérances.

Gardons son souvenir! CYRILLE LABRECQUE, ptre.